

## Finalizan las III Jornadas Pedagógicas de Aspe.

Los días 7, 8 y 9 de mayo se realizaron las III Jornadas Pedagógicas organizadas por la Concejalía de Educación y el Ayuntamiento de Aspe. Como en las anteriores ediciones, se contó con colaboración de la maestra jubilada María Teresa Abad. Este tercer año de edición llevó por título *El Arte de Jugar con el Arte*.

El primer año, las Jornadas se titularon “*Creando puentes entre el antes, el ahora y el mañana*”; el segundo “*El niño que se emociona aprendiendo*”.

Este año, *El arte de jugar con arte*, contó con tres profesionales que han aportado su saber en relación al arte y a la Educación. Angélica Sátiro, doctora en Pedagogía, habló sobre *Mirar creativamente la ciudad con ojos de infancia*. José María Mesías, doctor en Artes visuales y Educación, se desplazó desde Galicia para mostrarnos cómo es su visión entre creatividad y educación. Por último, Alberto Pérez, profesor de infantil y primaria, hizo su exposición eminentemente visual sobre *Arte y Escuela, crear y crecer*, donde nos mostró, en su quehacer cotidiano, la importancia del arte y de las representaciones de los niños en educación infantil.

A las Jornadas, asistieron en conjunto más de 150 profesores, venidos fundamentalmente de los centros educativos de Aspe, pero también de la comarca. Las Jornadas se realizaron, en realidad en 4 días, en el teatro Wagner, pues si los tres primeros días fueron exposiciones realizadas por los ponentes, el viernes 10 de mayo, se realizó un taller específico para docentes sobre Arteterapia. La asistencia al taller del viernes por la tarde, permitía que las III Jornadas fueran certificadas por el Céfire (Centro de Formación de Profesores).

Las III Jornadas Pedagógicas han sido calificadas por los asistentes como muy satisfactorias (69 %: de los asistentes puntuaron el máximo de 5 puntos (Siendo 5 en la valoración, la máxima puntuación) ; el resto 4 puntos). Al finalizar las III Jornadas, buena parte de los asistentes expresaron su interés en la continuidad de este evento formativo, que esperamos volver a realizar el próximo año.

